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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 1.7.2017 
 
Ort der Versammlung:            Gasthof Fuchswirt 

Ampertalstr. 4 

85391 Allershausen 

Beginn der Versammlung:     14:00 Uhr 

Ende der Versammlung:        16:05 Uhr 

Teilnehmer lt. Anwesenheitsliste: 22 Mitglieder, davon 15 stimmberechtigte aktive 

Mitglieder, 2 Familienmitglieder, 5 Fördermitglieder 

Stimmberechtigte aktive Mitglieder Einsle Kurt, Emilius Walter, Hessel Inge, Mayer Heidi, 

Mayer Ludwig, Möstl Gerhard, Peter Friedrich, Peter 

Gerhard, Peter Isabella, Reitelshöfer Günter, Rießbeck 

Norbert, Schmitt Günther, Veit Andreas, Veit Kurt, Voit 

Johann 

 

Fördermitglieder Brunner Karl-Heinz, Kamann Benno, Holzapfel Erwin, 

Pielken Karl, Rießbeck Svenja 

Familienmitglieder Peter Inge, Veit Wanda 

 

 

Die Versammlung wurde ordnungsgemäß einberufen und gemäß der Tagesordnung vom 1.7.2017 

durchgeführt. 

Vor Versammlungsbeginn verteilte Schriftführer Ludwig Mayer an die anwesenden aktiven 

stimmberechtigten Mitglieder Stimmkarten für die anstehenden Abstimmungen. 

 

 

1.  Der 1. Vorsitzende, Kurt Veit, eröffnete die Versammlung und begrüßte die 

Anwesenden. Er stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

 

2.  Auf Vorschlag des 1.Vorsitzenden wurde Norbert Rießbeck zum 

Versammlungsleiter ernannt. 

 

3.  Versammlungsleiter Norbert Rießbeck stellte die Frage, ob das Protokoll der letzten 

Jahreshauptversammlung vom 2.7.2016 verlesen werden sollte. Da jedem Mitglied 

das Protokoll zugesandt worden war, wurde auf eine Verlesung verzichtet. 

 

4.  Tätigkeitsbericht des 1.Vorsitzenden Kurt Veit 

 

 4.1 Im Jahr 2017 verstarben 2 Mitglieder des HVK. Kurt V. bat die anwesenden 

Mitglieder zu einer Gedenkminute aufzustehen und der Toten zu gedenken. 

Verstorben sind: 
❖ Werner John im Alter von 65 Jahren am 1.2.2017 

❖ Winfried Rau im Alter von 69 Jahren am 26.5.2017  

 

 4.2 Der Verein hat momentan 101 Mitglieder, davon werden 38 Personen als aktive 

Mitglieder geführt.  
 4.3 Die Einnahmen im Sommer 2016 waren im Vergleich zum Vorjahr um ca. 30% 

rückläufig. 
 

 4.4 Der Stichtag für eine rollierende Hüttenbelegung im Winter ist wie bisher der 31.Juli. 

 



 4.5 Kurt V. berichtete, dass sich an der Situation im Zusammenhang mit der Quelle und 

dem Zugangsweg zur Hütte nichts geändert hat. Es werden weitere Verhandlungen 

mit der Fam. Wagner und der Fam. Steinlechner geführt. Eine Lösung der Probleme 

wird in 2 bis 3 Jahren erwartet. 

Auch beim Thema „Baumschnitt“ an der Grundstücksgrenze Pöll gab es bisher kein 

Entgegenkommen von Herrn Pöll. Das „Ehrenwort“ zur Baumkürzung im Jahr 2017 

steht nach wie vor an.  

 4.6 Im vergangenen Jahr entstanden im Bereich der Talstation des Liftes zum Hecher zwei 

neue Anfängerrollbänder, ein neuer Schlepplift sowie ein großes Gebäude, in dem 

u.a. eine Skischule untergebracht werden soll. Außerdem ist ein Teich für die 

Wasserversorgung der Schneekanonen geplant. Kritisch betrachtet der HVK die zu 

schmale Einfahrt zur Liftstation. 

 4.7 Kurt V. berichtete, dass die Aktivitäten des Verschönerungsvereins nicht den 

Erwartungen des HVK entsprachen. Eine Kündigung der Mitgliedschaft erfolgte zum 

1.4.2017. 

 4.8 Beim Arbeitsdienst vom 15.9. bis 18.9.2016 wurden folgende Arbeiten erledigt: 
✓ Brennholzaktion 

✓ Baumfällarbeiten 

Mitgeholfen haben: 
o Karin und Günther Fuchs 

o Inge Hessel 

o Moni und Günther Schmitt 
o Wanda und Kurt Veit 

o Werner Meier 

o Wilfried Müller 

o Werner Krompholz 

 
Beim Arbeitsdienst vom 13.10. bis 19.10.2016 und vom 20.12. bis 23.12.2016 

wurden die Stromleitungen erneuert. 

Mitgeholfen haben: 
o Maria und Alfred Knoll 

o Wanda und Kurt Veit 

o Andreas Veit 

 
Beim Arbeitsdienst vom 3.4. bis 5.5.2017 wurden folgende Arbeiten erledigt: 

✓ Neue Dusche im EG 

✓ Neuer Warmwasserspeicher 

✓ Neuer Stromverteiler 

✓ Neue Fliesen vor dem Kachelofen 

✓ Neuer Einbauschrank für Hilda 

✓ Neue Verkleidung der Küchensäule 

Mitgeholfen haben: 
o Kurt Veit 

o Ludwig Mayer 

o Günther Schmitt 

o Günther Fuchs 

o Werner Meier 

o Werner Krompholz 

o Wilfried Müller 

o Andreas Veit 

 
Beim Frühjahrsputz vom 28.4. bis 2.5.2017 haben folgende Personen mitgeholfen: 

o Inge Hessel 

o Karin Fuchs 

o Maria Knoll 

o Uschi Krompholz 

o Wanda Veit  

o Heidi Mayer 

 

 



 4.9 Da es immer wieder Probleme mit der Lagerung der Liegestühle in der 

Brunnenkammer gibt, wurde beschlossen, dass ab sofort für die Wintermonate 4 

Liegestühle im rechten Kellerraum gelagert werden. Alle Mitglieder werden dringend 

gebeten, die Stühle vor der Abreise in den Kellerraum zurückzubringen und den 

Lagerraum in einem ordentlichen Zustand zu hinterlassen.  

 4.10 Der diesjährige Termin für die Brennholzaktion wurde auf das Wochenende am 15. 

und 16.9.2017 gelegt. Es wurden 8 Ster Brennholz bestellt, die an diesem Termin 

direkt zur Hütte geliefert werden sollen.  

 4.11 Kurt V. berichtete, dass der WLAN Anschluss auf unserer Hütte eine sehr positive 

Resonanz gefunden hat. Derzeit gibt es 17 Verträge mit den Hüttengästen. Außerdem 

gibt es immer wieder Nachfragen während eines Hüttenaufenthalts. In diesem 

Zusammenhang bat Andreas Veit dringend, dass die Zugangsdaten mindestens 

eine Woche vor dem Hüttenurlaub bei ihm beantragt werden müssen.  

   
5.  Bericht des Kassenwarts 

  Andreas Veit berichtete über den Kassenbestand wie folgt: 
➢ Kassenbestand zum 31.12.2015:   13.214,-€ 

➢ Kassenbestand zum 31.12.2016:   13.809,-€ 

➢ Liquiditätsveränderung 2016:            595,-€ 

➢ Jahresergebnis 2016:                      -3.424,-€ 

 

6.  Bericht der Kassenprüfer 

Norbert Rießbeck berichtete über die Kassenprüfung am 16.5.2017 für das 

Kalenderjahr 2016. Im Beisein von Kurt Veit, Andreas Veit und den Kassenprüfern 

Elke Möstl und Norbert Rießbeck wurden die Belege und die Kassenbestände 

überprüft. Den ausführlichen Bericht der Kassenprüfer verlas Norbert Rießbeck, der 

feststellte, dass es keinerlei Beanstandungen bei der Kassenführung gab. In der 

folgenden Abstimmung erteilten die anwesenden Mitglieder dem Kassenwart und der 

Vorstandschaft einstimmig die Entlastung. 

 
7.  Entlastung der Vorstandschaft durch die Versammlung 

  Die Vorstandschaft wurde mit 12 ja Stimmen und 3 Enthaltungen entlastet. 

8.  Behandlung der Anträge zur Mitgliederversammlung. 

Der Antrag von Hannelore John auf eine Weiterführung der aktiven Mitgliedschaft 

wurde einstimmig angenommen. 

 

9.  Ehrungen 

 9.1 Gratuliert wird Walter Brandl zu 25 Jahre Mitgliedschaft. 

 

 9.2 Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde Erwin Holzapfel geehrt. 

 

 9.3 In der Vorstandssitzung vom 30.4.2017 wurde beschlossen, dass die Geehrten ein 

Präsent in Form eines HVK-T-Shirts erhalten, wenn sie bei der 

Jahreshauptversammlung anwesend sind. 

10.  Aktuelle Themen 

 

 10.1 Diebstähle auf der Hütte 

Da es immer wieder zu Diebstählen auf unserer Hütte kommt (LED Strahler, HVK 

Tasse, verschiedene Messer, Werkzeug) wurde über verschiedene Maßnahmen zur 

Verhinderung diskutiert. Kurt V. stellte zur Diskussion, ob in der Werkstatt eine 

Webcam installiert werden sollte. Nach verschiedenen Wortmeldungen wurde 

beschlossen, dass zunächst an die Vernunft der Hüttengäste und der Gruppenleiter 

appelliert werden soll, in der Hoffnung, dass sich solche Vorfälle nicht mehr ereignen.  

 10.2 Arbeitseinsätze 

Da in den letzten Jahren die Gruppe der „aktiven-aktiven“ Mitglieder immer kleiner 

geworden ist, werden alle arbeitsfähigen aktiven Mitglieder und auch 



Fördermitglieder aufgefordert sich wieder engagierter am Vereinsleben zu 

beteiligen. 

11.  Vorschau auf das neue Vereinsjahr 
➢ Die Vereinsnachrichten werden wieder wie alljährlich von Inge Hessel und Kurt Veit 

erstellt 

➢ Isolierung der Dachgiebelseite im 2.OG geplant 

➢ Terrassenbelag vor der Werkstatt soll erneuert werden 

➢ Neuer Vinylboden im EG (Küche, FS- Zimmer und Aufenthaltsraum) 

➢ Heizkörper in den Zimmern bis auf Weiteres zurückgestellt 

12.  Aussprache allgemeiner Art 

Gerhard Möstl sprach ein grundsätzliches Problem im Zusammenhang mit dem 

Abreisetag an. Derzeit kommt unsere Putzfrau Hilda an diesen Tagen bereits zwischen 

8 Uhr und 8:30 Uhr und erwartet, dass zu dieser Zeit die Hütte geräumt ist. Dies führt 

meist zu einer hektischen Situation am letzten Urlaubstag. Kurt V. erläuterte die 

Verhaltensweise unserer Putzfrau und zeigte Verständnis für die aktuelle Situation. 

Leider ist Hilda nicht bereit, zu einem späteren Zeitpunkt mit den Putzarbeiten zu 

beginnen, sodass das Problem derzeit nicht gelöst werden kann.   

13.  Schlussworte 

Kurt Veit bedankte sich bei allen Mitgliedern und der Vorstandschaft für die 

vertrauensvolle Zusammenarbeit und lobte im Besonderen den Einsatz der Mitglieder 

beim Hüttenputz und bei den Arbeitseinsätzen. 

Versammlungsleiter Norbert Rießbeck bedankte sich ebenfalls bei der gesamten 

Vorstandschaft und bei allen anwesenden Mitgliedern und beendete die Versammlung 

um 16:05 Uhr. 

 

 

 

  

 

 

       Lechbruck, den 3.7.2017 

 

gez. Ludwig Mayer, Schriftführer  

                                                                                 

 

Langenzenn, den 3.7.2017 

 

gez. Norbert Rießbeck, Versammlungsleiter 

                                                           

 
Anmerkung: Das Protokoll wurde am 4.7.2017 an alle Mitglieder verschickt. 


